

LE SOUTIEN

La Provence 27/11/10

Marie-George Buffet "fière" des facteurs grévistes

L'ancienne secrétaire nationale du Parti communiste français, Marie-George Buffet, est venue soutenir hier, les facteurs du 2^e arr. en grève depuis 52 jours "pour un service public de qualité". Aux côtés du secrétaire du PCF-13 Pierre Dharréville, et des élus communistes Jean-Marc Coppola, Nathalie Lefebvre, Jean-Paul Nostriano et Joël Dutto, celle qui fut ministre de la Jeunesse et des Sports, aujourd'hui députée, s'est dite "fière d'être là", au milieu des postiers réunis devant le centre de distribution postale, rue Mar-

chetti (2^e). "En défendant le service public et La Poste, vous défendez l'intérêt général et le bien-être face à un gouvernement qui veut tout casser pour la rentabilité, leur a-t-elle déclaré. Vous défendez aussi un beau métier, au contact des gens. Vous défendez enfin la démocratie: quel est ce pays où après 52 jours de conflit, il n'y a pas de négociation, comme pour les retraites? La République est malmenée".

"Nous voulons des emplois stables et contractuels, pas des intérimaires sous-payés et pas formés, a insisté Jean-Luc Botella, de la



Marie-George Buffet hier, à La Poste du 2^e. / PH. E. COULOT

CGT-Postes. Nous sommes prêts à négocier mais en face ils ne veulent pas". La direction de La Poste-13 souligne que dans le 2^e arr., "seul un agent" est intérimaire, "recruté pour remplacer un facteur titulaire en arrêt maladie", et affirme avoir lancé "4 propositions d'audience. A chaque fois, les représentants du personnel ne se sont pas présentés". Alors qu'un collectif d'usagers soutenant les grévistes s'est formé, La Poste maintient son dispositif de continuité de service distribuant le courrier 2 à 3 fois par semaine.

Laurent LÉONARD

LE SOUTIEN

de Provence 27/11/10

Marie-George Buffet "fière" des facteurs grévistes

L'ancienne secrétaire nationale du Parti communiste français, Marie-George Buffet, est venue soutenir hier, les facteurs du 2^e arr. en grève depuis 52 jours "pour un service public de qualité". Aux côtés du secrétaire du PCF-13 Pierre Dharréville, et des élus communistes Jean-Marc Coppola, Nathalie Lefebvre, Jean-Paul Nostriano et Joël Dutto, celle qui fut ministre de la Jeunesse et des Sports, aujourd'hui députée, s'est dite "fière d'être là", au milieu des postiers réunis devant le centre de distribution postale, rue Mar-

chetti (2^e). "En défendant le service public et La Poste, vous défendez l'intérêt général et le bien-être face à un gouvernement qui veut tout casser pour la rentabilité, leur a-t-elle déclaré. Vous défendez aussi un beau métier, au contact des gens. Vous défendez enfin la démocratie : quel est ce pays où après 52 jours de conflit, il n'y a pas de négociation, comme pour les retraites ? La République est malmenée".

"Nous voulons des emplois stables et contractuels, pas des intérimaires sous-payés et pas formés, a insisté Jean-Luc Botella, de la



Marie-George Buffet hier, à La Poste du 2^e. / PH. E. COULOT

CGT-Postes. Nous sommes prêts à négocier mais en face ils ne veulent pas". La direction de La Poste-13 souligne que dans le 2^e arr., "seul un agent" est intérimaire, "recruté pour remplacer un facteur titulaire en arrêt maladie", et affirme avoir lancé "4 propositions d'audience. A chaque fois, les représentants du personnel ne se sont pas présentés". Alors qu'un collectif d'usagers soutenant les grévistes s'est formé, La Poste maintient son dispositif de continuité de service distribuant le courrier 2 à 3 fois par semaine.

Laurent LÉONARD